

ISOTERMA ALTA HARÁ QUE SE MANTENGA MONITOREO PERMANENTE EN LA PRECORDILLERA

INTENSAS LLUVIAS TIENEN EN ALERTA A LAS AUTORIDADES

• Tras el Cogrid regional, el delegado presidencial, Humberto Aqueveque, mencionó que se hará un monitoreo a los trabajos que se están ejecutando en la Ruta CH-115. Junto con ello, indicó que es probable que se decrete el cierre preventivo, para el Paso Internacional Pehuenche y algunas restricciones para la precordillera de la Provincia de Linares, por informaciones de desprendimientos de masa.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN

FOTOS: EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ / CARLOS ALARCÓN DUARTE

TALCA. Tras el Cogrid Regional, el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, explicó que, según los últimos informes técnicos, este río atmosférico de categoría 4 será un evento acompañado de una isoterma alta, por lo que se mantendrá un monitoreo permanente a la evolución de las condiciones precordilleranas, además de otros puntos. Dicha información fue replicada por los demás delegados, que, a través de sus encargados de emergencia, monitorean sus provincias completas, forjando más atención en zonas

que ya han tenido dificultades en situaciones similares. El delegado regional recalco que "estuvimos con todos los servicios que integran el Cogrid, para monitorear, enfrentar y coordinar acciones durante el evento meteorológico (...) principalmente, que viene asociado a precipitaciones mayores a las que hemos vivido este año. Según los informes que tenemos hoy, no va a superar los 100 milímetros durante estas próximas 48 horas y tendremos una isoterma alta". "Por esta razón vamos a realizar un

monitoreo a la precordillera, en relación a trabajos que se están realizando en la Ruta CH-115. Es bastante probable que se decrete un cierre preventivo para el Paso Internacional Pehuenche, lo que irá asociado a algunas restricciones para la precordillera de la Provincia de Linares, donde ya hemos tenido informaciones de desprendimientos de masa", acotó.

OTROS DELEGADOS

El delegado provincial de Curicó, José Patricio Correa, mencionó que a pesar de que el



Para este frente de mal tiempo se recomienda caminar con precaución por la intensa lluvia, tener insumos necesarios en caso de cortes de luz u otra eventualidad, además de estar informado por canales oficiales, de los respectivos municipios.

pronóstico para la zona no es tan intenso como en Talca y Linares, están atentos a lo que pueda ocurrir en las distintas comunas: "Se está monitoreando posibilidad de algunas marejadas en la zona costera de Licanén y Vichuquén, específicamente en Iloca, Duao y Lipimávida, además del sector precordillerano de Los Queñes en Romeral, Potrero Grande y Upeo en Curicó y El Radal en Molina".

CAUQUENES

En tanto, Claudio Merino, delegado provincial de Cauquenes, expresó que "siempre estamos monitoreando toda la provincia y en ese contexto, señalar que, como conocemos bien el comportamiento de nuestra provincia en relación a este tipo de fenómenos, ponemos especial atención en

algunos puntos. El primero, es la ruta M50, en el sector cercano a la Reserva Los Ruiles, donde en otras oportunidades hemos tenido caída de árboles y algunos desprendimientos de material, que han afectado el normal tránsito de aquella vía. La ruta M80 al sur de Curanipe, también ha presentado algunos deslizamientos de tierra, por tanto, siempre estamos monitoreando esa situación. En ambos casos, trabajando de la mano con Conaf y diversos caminos que son vecinales fundamentalmente, donde trabajamos con los municipios. En el sector de Quilla, cercano al río Perquilauquén, que trae mucha agua y también nos genera algún grado de afectación. Esos son los puntos más complejos, que el encargado de emergencias está monitoreando y coor-

dinando con los equipos comunales, que ya han activados sus respectivos planes".

LINARES

Finalmente, la delegada provincial de Linares, Aly Valderrama, informó que se está realizando un monitoreo de toda la provincia, por intermedio de los encargados comunales de Emergencia. "Tenemos sitios de mayor atención sin descuidar la provincia, como los caudales de los ríos, que mantienen una vigilancia permanente a través de las estaciones pluviométricas de la DGA. Es importante decir, que la realización del Cogrid, de preparación y coordinación, nos ha permitido adelantar las acciones necesarias en una gestión conjunta con cada municipio", manifestó.



Asimismo, se solicita precaución por parte de los vehículos, reduciendo velocidad y priorizar el cruce de transeúntes, que se trasladan a pie.



Asimismo, virar con preocupación para no levantar agua, como se ve en la imagen de este vehículo que giró de 1 Oriente a 1 Norte, en la capital regional.